
 

74ª  ata do Comitê de Gestão do triênio 2021-2023 

Santos, 06 de junho de 2022 

 
No dia 06 de junho de 2022, às 18h30, o Comitê de Gestão do Santos Futebol 
Clube se reuniu com alguns membros na Vila Belmiro e outros virtualmente, por 
meio do aplicativo Zoom. 
 
Participantes: Andres Rueda, José Carlos Oliveira, Dagoberto Oliva, Renato 
Hagopian, Rafael Leal e Thomaz Côrte Real. O Gestor Vitor Loureiro Sion 
encontra-se afastado até 1º/07/2022. 
 
 

PAUTA 

Item: 01 Assunto: 
Comentários sobre fluxo de caixa e Planejamento 
Estratégico  

Item: 02 Assunto: Movimentações Contratuais 

Item: 03 Assunto: Contratação de Auditoria Externa 

Item: 04 Assunto: Atualização das Demandas Judiciais 

Item: 05 Assunto:  Avaliação de Imóveis no entorno da Vila Belmiro 

Item: 06 Assunto:  Plantio da grama de inverno na Vila Belmiro  

Item: 07 Assunto:  Obra emergencial no CT Rei Pelé 

Item: 08 Assunto: 
Logística e contratações para deslocamentos das 
equipes de futebol 

Item: 09 Assunto: Novo site do Santos FC 

 
 
 
 
 



 

Item da Pauta: 01 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: 
Comentários sobre fluxo de caixa e Planejamento 
Estratégico 

Comentários: 

O presidente apresentou o fluxo de caixa, falou das 
dificuldades em pagar a folha salarial de maio e que se 
estende ao mês de junho, havendo a necessidade de 
recorrer a um founding para honrar referido 
compromisso. O presidente compartilhou o material 
produzido (plano de ações, material de marketing e 
relatório patrimonial)  referentes a atualização do Plano 
de Ações Operacionais do Planejamento Estratégico que 
será encaminhado ao Conselho Deliberativo.   

 

Item da Pauta: 02 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Movimentações Contratuais 

Comentários: 

O Presidente apresentou propositura encaminhada pela 
Gerência de Futebol, colocando em votação a aprovação: 
do contrato de profissional do atleta Enzo Eduardo 
Monteiro de Castro Becerra, sub 20 ; do empréstimo do 
atleta Gustavo Moreira ao Rio Branco de Americana/SP. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira x   

Dagoberto Oliva x   

Rafael Leal x   

Renato Hagopian x   

Thomaz Côrte Real x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 
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Item da Pauta: 03 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Contratação de Auditoria Externa 

Comentários: 

Dagoberto Oliva informou que o clube já finalizou a 

concorrência para contratação da Auditoria Externa que 

auditará o balanço relativo ao exercício social de 2022. O 

presidente colocou em votação a proposta de contratação 

da RSM Brasil Auditores Independentes- S/S, vencedora 

da concorrência. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira x   

Dagoberto Oliva x   

Rafael Leal x   

Renato Hagopian x   

Thomaz Côrte Real x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 3 da ata 74/22 de 06/06/2022 

 
 

Item da Pauta: 04 Proponente: Thomaz 

Assunto: Atualização das Demandas Judiciais 

Comentários: 

O membro Thomaz atualizou o colegiado sobre o 
andamento dos  acordos e demandas judiciais com a 
TEISA, Internacional, , Damião, Bonassa, Cueva e 
centralizações de ações judiciais. 

 
 



 

Item da Pauta: 05 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Avaliação de Imóveis no entorno da Vila Belmiro 

Comentários: 

O presidente compartilhou com o colegiado o 
oferecimento de imóveis no entorno do estádio e as 
respectivas avaliações. Como o preço ofertado está o 
dobro dos valores avaliados, o clube segue atento as 
oportunidades. 

 
 
 

Item da Pauta: 06 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Plantio da grama de inverno na Vila Belmiro  

Comentários: 

O presidente compartilhou com o colegiado que o clube 
necessita fazer a semeadura da grama de inverno na Vila 
Belmiro, o que demanda de 20 a 30 dias sem jogos, motivo 
pelo qual foram discutidas possibilidades para mando de 
jogos no período.  

 
 
 

Item da Pauta: 07 Proponente: Dagoberto Oliva 

Assunto: Obra emergencial no CT Rei Pelé 

Comentários: 

O membro Dagoberto Oliva levantou discussão sobre o 
acidente envolvendo o atleta Pedro Scaramussa no campo 
sintético do ct Rei Pelé e a necessidade de obra urgente 
nas muretas atrás dos gols, a fim de que se implante 
urgente proteção naqueles locais.  

 
  



 

 

Item da Pauta: 08 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: 
Logística e contratações para deslocamentos das equipes 
de futebol 

Comentários: 

O presidente solicitou ao membro Renato Hagopian, em 

face de sua experiencia, que auxiliasse na criação de 

modelos e processos para as necessárias contratações de 

logística aérea e demais contratações relativas aos 

deslocamentos das equipes de futebol. 
 
 
 

Item da Pauta: 09 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Novo site do Santos FC 

Comentários: 
O presidente comunicou ao colegiado que o novo site do 

clube esta em fase de Beta Teste ainda sem divulgação 

oficial. 
 


